
平成３０年度学校運営連絡協議会実施報告書 

 
平成３１年３月２９日 

東京都立杉並工業高等学校 

１ 組織 

（１）都立杉並工業高等学校 学校運営連絡協議会（全日制課程） 

（２）事務局の構成 主幹教諭(総務部主任)の事務局長、総務部員１名 計２名 

（３）内部委員の構成 

校長、副校長、経営企画室長、教務主幹、生活指導主任、進路指導主幹、総務部主幹、計７名 

（４）協議委員の構成 

ＰＴＡ会長、同窓会長、杉並区企業、近隣施設長、近隣中学校長（２名）、近隣自治会長、杉並区

教育センター、杉並区警察署 計９名 

 

２ 平成３０年度学校運営連絡協議会の概要 

（１）学校運営連絡協議会（第１～３回） 

第１回 平成３０年 ６月２６日（火） 午後３時３０分から午後５時まで 

 内部委員７名、協議委員６名 

内容 （１） 学校長挨拶 

（２） 委嘱状の交付 

（３） 委員紹介 

（４） 役員の選出 

①副会長の選出 

②評価委員の選出 ３名（内部委員１名、協議委員２名） 

（５） 本校の現状と取組について 

（６） 意見交換 

（７） その他 

 

意見・質問等 

学校開放や地域との連携 

・昨年同様に、井草中学校区及び桃井第４小学校の地域祭り、三谷小学校と井草中学

校とのものづくり連携事業の充実を図り、広く地域への貢献を図っていく。 

・中学校への出前授業等の充実を図っていきたい。 

募集対策 

・入学選抜等の倍率を少しでも上げてもらいたい。そのためには、工業高校の良さを  

広く発信することができればよいと考える。 

・入学者選抜の状況、新入生に対するアンケートの分析結果を報告。 

・生徒の学校状況がわかりやすくすることが重要である。 

生活指導関係 

・学校行事としても、セーフティ教室等を活用した生徒への啓発指導の充実を進めて

欲しい。 

・いじめや問題行動の現状及び防止の取組について報告。 

・特に本年度より策定したＳＮＳルールについては、生徒自らが、自分たちの生活を

守ることができるように指導を推進していきたい。 

・いじめ等（暴力行為を含む）については、強い態度で取組を進めていく。 

自由意見 

・杉工の挨拶のできる生徒たちをどの様にアピールするのか、検討する必要がある。  

良い学校であると感じている、教育活動の様子が伝わるように効果的にアピールを

していくべきである。 

・ＰＴＡとの関係連携強化に向け、先生方との関係を密にしていきたい。 

・例年通り、ものづくりを多く取り入れた文化祭での体験企画が、本年度もよかった。 

配布資料 

         学校運営連絡協議会 次第 



         学校経営計画 

 学校運営連絡協議会設置要項 協議委員委嘱者名簿 

    学校サポートチーム設置要項 委員名簿 

         経営企画室資料 

         各分掌からの資料（教務部 生活指導部 進路指導部 総務部） 

 年間行事計画 

 

 

 

第２回 平成３０年１１月２２日（金） 午後３時３０分から午後４時３０分まで 

   内部委員７名、協議委員４名 

 内容 （１）校長挨拶 

（２）本校の現状と課題について 

（３）意見交換 

（４）その他 

 

意見・質問等 

生活指導関係 

・学校としてのキャリア教育の在り方やインターンシップの充実を一層図ることが望

ましい。 

・転学退学に繋がる事象については、丁寧な指導体制をとってもらいたい。生徒の一

生に係る事柄であるので、担任の先生を含め再度、丁寧な指導の充実を図ってもら

いたい。退学している生徒数が減っている。先生方の取組を評価する。 

       進路指導関係 

・高校を卒業する生徒の最重要課題である。学校全体で取り組みを推進してもらいた

い。 

・特に本年度の生徒たちは、進路選択や進路活動への目的意識が低下しているようで

ある。 

       配布資料 

         学校運営連絡協議会 次第 

         経営企画室資料 

         各分掌からの資料（教務部 生活指導部 進路指導部 総務部） 

   

第３回 平成３１年３月１５日（金） 午後３時３０分から午後４時３０分 

   内部委員５名、協議委員２名 

      内容 （１）校長挨拶 

（２）学校評価の報告について 

（３）今年度の現状と課題について報告 

①教務部主任 

②総務部主任 

③進路指導部主任 

④その他 

（４）意見交換（学校評価について） 

（５）その他（事務連絡を含む） 

（６）次年度協議委員について 

意見・質問等 

       ・朝講習など資格取得に力を入れていることをもっとアピールした方がいい。 

・SNSやスマホの扱いについて、学校でも注意喚起をお願いしたい。 

      配布資料 

        学校運営連絡協議会 次第 

         経営企画室資料 

         各分掌からの資料（教務部 生活指導部 進路指導部 総務部） 

 

（２）評価委員会の開催日時、会場、出席者、内容、その他 



第１回 平成３０年６月２６日（火）内部委員１名、協議委員２名 

学校評価の基本方針の確認、昨年度の学校評価結果の分析・考察 

今年度の学校評価の実施に向けた検討 

第２回 平成３０年１１月２２日（金）内部委員１名、協議委員２名 

今年度の学校評価の観点・項目、内容の検討、実施時期の検討 

第３回 平成３１年３月１５日（金）内部委員１名、協議委員２名 

アンケート集計結果の分析・考察、課題の整理 

評価報告書（原案）の検討 

 

３ 「学校がよくなった」と考える協議委員の割合 

（１）協議委員人数 ９人 

（２）学校がよくなったと答えた協議委員の人数 

そう思う 
多少そう 

思う 

どちらとも

言えない 

あまりそう

思わない 

そう   

思わない 
分からない 無回答 

５ ３      

 

４ 職員会議及び企画調整会議への協議委員の参加実績及び成果 

【実績】 職員会議 ０回 企画調整会議 ０回 

【成果】 開かれた学校づくりを推進し、協議委員の学校運営への理解促進とともに成果が得られ 

るように、機会の設定を検討する。 

 

５ その他  ・特になし 

 

 

 

 


